

Nr. XIX.GP.-NR
1995 1977 -10- 03 /J

Anfrage

der Abgeordneten Großruck
und Kollegen

an den Bundesminister für Inneres

betreffend Besetzung des Gendarmeriepostens Gallspach/OÖ.

Der Posten des Kommandanten des GP Gallspach/OÖ. ist seit mehr als einem Jahr unbesetzt, obwohl es zwei geeignete Bewerber gibt. In der Bevölkerung gibt es bereits Mutmaßungen, die nicht dazu geeignet sind, das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung zu steigern.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres nachstehende

A n f r a g e :

1. Aus welchen Gründen ist es seit mehr als einem Jahr nicht zur Besetzung des Postens des Kommandanten des GP Gallspach/OÖ. gekommen?
2. Wann kann endlich mit der Besetzung gerechnet werden?
3. Gibt es allenfalls andere diesen GP betreffende Pläne?
Wenn ja, Welche?